



Pièces	4 Pièces
Superficie	141 m²
Référence	0601811730
Prix	749 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

(06000) nice centre dubouchage 5 pieces tramway beau bourgeois nous sommes à proximités des 2 lignes de tramway et de nice etoile dans une copropriété bourgeoise belle époque très prisée à dubouchage ,grand 5pièces de 140m2 en angle ,calme,lumineux,belle hauteur sous plafond ,parquets massifs,moultures ,cheminée.. Vous serez conquis par l'appartement et vous découvrirez une entrés ,4 chambres salon avec cheminée,wc invités,couloir 3 wc 2 salles d'eau cuisine . A votre goût,vous pourrez moderniser les points d'eau et créer votre cuisine à votre goût. Idéal pour habitation ou profession libérale ...

(06000) nice center dubouchage 5 room tramway beau bourgeois we are close to the 2 tram lines and nice etoile in a very popular belle epoque bourgeois condominium in dubouchage, large 5 room apartment of 140m2 on a corner, quiet, bright, high ceilings , solid parquet floors, moldings, fireplace.. You will be won over by the apartment and you will discover an entrance, 4 bedrooms living room with fireplace, guest toilet, corridor 3 toilets 2 bathrooms kitchen. To your taste, you can modernize the points water and create your kitchen to your taste. Ideal for housing or liberal profession..20 ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

